
由刘家成导演、朱亚文

主演的战争题材电视剧《高

粱红了》 即将于近日杀青。

伴随朱亚文主演的古装大

戏《兵圣》热销海外，同样由

他主演的电视剧《烽火影

人》 也正式亮相上海电视

节，颇受追捧。

《高粱红了》拍摄

艰辛

《高粱红了》讲述的是

辽沈战役期间基层连队战

士的故事。该剧于

3

月底在

东北雪乡开机，寒冷的天气

给剧组拍摄带来不少困难。

转场河北天漠后，又接连遭

受冬戏夏拍、风沙肆虐等困

境，上月更是发生一起意外

爆炸事故导致几位演员受

伤， 可谓好事多磨。 现在，

受伤演员已基本痊愈。

《兵圣》热销日

韩美

据悉，同样由朱亚文主

演的张纪中的古装大戏《兵

圣》在今年的戛纳国际电影

节上，多位日、韩买家，被其

气势恢宏的战争场面预告

片吸引。 而韩国、 日本、越

南、新加坡、马来西亚和美

国六国观众将先于中国观

众看到这部将《孙子兵法》

十三章影像化的历史剧。

《烽火影人》画册

曝光

由华谊兄弟和中央新

闻纪录电影制片厂联合拍

摄的电视剧《烽火影人》画

册日前在上海电视节上首

次亮相。《烽火影人》将再现

老一辈电影人在那个特殊

时代的成长与经历。朱亚文

在剧中饰演男主角“欧阳浦

生”， 一位用胶片作为武器

的进步青年。 该导演陈剑

飞也希望用精良的制作来

表现这个故事， 以此向老

电影人致敬。 （柳青）

由上海文广和香港无

线电视台合作拍摄的

30

集

电视连续剧《摘星之旅》于

6

月

10

日亮相上海电视节

开幕式。 该剧集合了《岁月

风云》 的原班制作班底，由

叶童、刘松仁、林峰、黄宗泽

和内地女星赵子琪联袂出

演。

据悉，该剧是香港无线

电视台和中央电视台联手

制作的《岁月风云》后又一

部大制作，该剧讲述的是内

地某电器巨头的家族争斗

和恩怨情仇。老牌影星刘松

仁和叶童在剧中饰演一对

夫妻，而内地女星赵子琪在

《我的青春谁做主》 后再次

担纲女一号， 和林峰、 黄

宗泽演绎一段扑朔迷离的

感情纠葛。

刘松仁表示该剧最吸

引人的地方是讲述怎么样

能活得更潇洒，自己的角色

也是经历过很多才知道生

命中最美丽的是爱和包容。

叶童提及非常喜欢这部剧，

拍得非常精致，和刘松仁的

再度合作非常成功，并开玩

笑：“我一直很

想和他再合

作， 不知道

是不是老天

听 到 我

的祈祷，

我 们 又

合 作

了 。

这 次

我 们

在 剧

中 也 有

了 一 个

漂 亮

的 女

儿， 感情

戏非常有

发挥的余

地， 和年

轻一辈演

员的互动

也是非常

精

彩。 ”

黄宗泽

在 剧

中 也

是 第

一 次

出 演

反 面

角

色，称很开心能演出这样一

个没有负担、挑战性很大的

角色。 据悉，该剧在深圳拍

摄多日后，目前已经进入后

期制作阶段，预期将在年底

和观众见面。 (刘杨)
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上海电视节的重要主题活

动———“

2009

华语主持群星

会”在东视剧场举行，赵忠祥、

白岩松、杨澜、周涛、崔永元等

38

位主持人受到表彰。几位知

名主持人在接受采访时就《新

闻联播》改版发表意见，认为

该节目应更强调新闻性。

《新闻联播》获建议

对公众非常关注的《新闻

联播》改版的话题，主持人们

都发表了自己的看法，大家都

认为应该更注重内容，更强调

新闻性。

崔永元认为《新闻联播》

只改形式没有意义，“说新闻、

唱新闻、 演新闻比比皆是，观

众不看重形式， 主要还是内

容。 播的是不是新闻，形式救

不了它的命。 ”崔永元表示《新

闻联播》内容上还有很大的提

高空间，“我们都知道新闻的

定义是什么，希望每天看到的

新闻能尽最大可能满足大家

的这个想法。 ”

主持人王刚则希望《新闻

联播》抓住新闻的本质，不是

新闻的内容尽量少播一点。 白

岩松认为《新闻联播》不应该

有翻天覆地的变化，毕竟它成

了很多人生活的一部分，但亲

和力应该加强。

最大创意是坚持

崔永元昨天与张越一起

获得“最具创意实力”主持奖。

张越认为她主持的《半边天》

并没有多少创意，“我的节目

是很老实的， 通过个人的命

运、所思所想来了解时代。 如

果创意是手段，我更倾向于节

目里这样的东西少一些，有价

值的内容比创意重要得多。 ”

崔永元表示《小崔说事》

最大的创意是坚持，“很多年

我还做这个节目，服装穿着穿

着又穿回去了。 这种坚持挺有

创意的， 好节目是你跑哪儿，

哪儿就是黄金时段。 ”

曾志伟想做新人

曾志伟昨天以主持人身

份亮相“

2009

华语主持群星

会”。 他表示最想拿的是最佳

新人奖，“新人证明有上升空

间，光明大道等你走，多好啊，

拿成就奖证明已经快退休了。 ”

曾志伟说他最喜欢当颁

奖礼主持人，“在演艺圈这么

多年，几乎都是老朋友，他们

得奖，我能第一时刻跟他们分

享，是很开心的事。 ”

针对媒体指今年港姐太

丑的批评，曾志伟回应说是香

港媒体乱写，“写到现在大家

都不报名了。

20

个选手选出来

的第一天我就去安慰她们，希

望她们享受这个过程，不要太

在意这些东西。 ” （许青红)

小崔支招《 新闻联播》

称观众不看重形式 内容最重要

著名导演杨亚洲执导，倪

萍、刘威主演的电视剧《蝴蝶》

即将在中国和加拿大两国同

步播出，这是一部真正意义上

进入西方主流电视市场的中

国电视剧。

《蝴蝶》中，倪萍一改在杨

亚洲作品中诸如《美丽的大

脚》、《雪花那个飘》、《别拿泥

鳅不当鱼》等延续下来的“农

村妇女” 形象， 饰演一位独

立、 智慧、 特立独行的知识

女性。 刘威在剧中饰演倪萍

的丈夫， 一位在加拿大为事

业打拼的华人， 这对缺乏海

外生活经验的刘威是一次挑

战。

杨亚洲是一位“接地气”

的导演，《美丽的大脚》、《空镜

子》、《浪漫的事》、《家有九

凤》、《八兄弟》、《雪花那个

飘》， 他执导的每一部戏讲述

的都是普通人的故事，他对于

底层小人物的热情从来不曾

消退。 有很多投资方曾找他拍

摄帝王将相、警匪题材、古典

名著，都被他一一拒绝，因为

他觉得那些事离他实在有些

遥远。 在杨亚洲的戏里，无论

主人公经历着怎样的坎坷艰

难，观众却总能感受到一种脉

脉温情和光明的存在。《蝴蝶》

也是如此，深入展现了当今时

代加拿大华人的真实生活。

（金力维）

杨亚洲《蝴蝶》登陆加拿大

拍摄于

25

年前的电

视剧《一剪

梅》 是大陆

引 进

的 第

一 部

台 湾

苦 情

戏。日

前，翻

拍 版

本《新

一 剪

梅》在

横店开机，导演卢伦常携主演

霍建华、李立群、吕一、王琳、

陈思成、樊少皇等出席开机发

布会。 卢伦常向记者介绍说，

虽然是翻拍，但《新一剪梅》将

发展出新的故事，而费玉清演

唱的脍炙人口的主题曲将被

保留。

经典作品出新味

由寇世勋主演的《一剪

梅》拍摄于

1984

年，是内地引

进的第一部台湾电视剧，此剧

的播出不仅让寇世勋一夜成

名，也让台湾电视剧在此后相

当长一段时间内成为内地电

视荧屏的收视热点。 此次江苏

艺星影视文化传播有限公司

和南京实力影视文化传播有

限公司联合翻拍《一剪梅》，就

是看中了《一剪梅》这个引人

入胜的故事。 正如李立群在发

布会上所说，经典的故事过多

少年都可以从中咂摸出味儿

来，“好东西不是让你拥有的，

而是让你追随的，就像四书五

经， 什么时候都可以拿出来

读。 ”

主演不看老版本

由于年代久远，《新一剪

梅》的几位主演对当年的《一

剪梅》 都已经印象模糊了，特

别是霍建华、陈思成、吕一等

几位年轻的演员，根本没有看

过老版本。 而几位主演在接受

采访时也都表示并不会刻意

去补上这一课，并透露这是导

演卢伦常的意思。 为何会有这

种与一般翻拍相反的要求呢？

卢伦常告诉记者，《新一剪梅》

虽然人物的姓名以及故事的

缘起

(

万家庄和沙河镇争水源

)

和老版相同，但在故事的发展

脉络以及人物关系方面都会

加入大量新的元素，并不是简

单的翻拍。 而且老版本的表现

手法已经过时了，主要还是想

拍出符合现代观众审美的电

视剧。

沿用费玉清版主

题曲

和老版电视剧相比，费玉

清演唱的同名主题曲显然有

着更旺盛的生命力。 据悉，《新

一剪梅》计划仍然沿用费玉清

演唱的主题歌，但是会根据流

行元素重新编曲。 （柯璐）

《 新一剪梅》讲新故事唱老歌

叶童赵子琪联袂《摘星之旅》

朱亚文三部戏受追捧


